Nuestra respuesta CEU al coronavirus



¡Es momento de actuar! y la #FamiliaCEU se pone manos a la obra para colaborar a la hora de cuidar a nuestros alumnos y ayudar a la contención del COVID-19

¿Qué hemos hecho?



Constituir un comité interno y multidisciplinar, que monitoriza la situación en forma permanente y cada día valora qué medidas deben adoptarse.

Transmitir información oportuna, verdadera y adecuada para cada colectivo CEU, acorde a cada momento.





Poner a disposición el **Servicio de Prevención** y coordinar al **personal sanitario** de cada centro.

Colocar desinfectante de manos de base alcohólica en todos los centros CEU e informar de las recomendaciones de prevención de las autoridades Sanitarias.





Contactar a los medios de comunicación con expertos CEU, para que brindasen información verídica y detallada en forma responsable, y combatir así las Fake News.

Reforzar el uso de herramientas tecnológicas para la docencia y el trabajo remoto, tales como Balckboard Collaborate Ultra y las aplicaciones del entorno Office 365.





Suspender la actividad docente presencial en la Comunidad de Madrid y en Vitoria, manteniendo el dictado de clases a través de los medios Online.

Cancelar eventos internos y externos, para evitar concentraciones de personas en espacios reducidos, donde el virus podía propagarse más rápidamente.





Promover activamente la actividad laboral en la modalidad de teletrabajo entre nuestros equipos de trabajo y empleados.